

Celebra Radio Universidad 41 años de transmisión ininterrumpida



BOLETÍN No.012

- Con motivo de su aniversario se emitirán 12 horas consecutivas de programación especial por lo que se invita a la sociedad a sintonizar este 13 de enero el 94.5 de FM.

Con motivo del 41 aniversario de Radio Universidad, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González, extendió un mensaje para los colaboradores que forman y formaron parte de la radiodifusora de la Máxima Casa de Estudios del estado, durante el cual resaltó la importante de su labor informativa que han realizado desde el 13 de enero de 1978, tiempo durante el cual ha abonado al posicionamiento de la Institución a nivel nacional para convertirse en un referente de educativo y cultural.

El rector de la UAA mencionó que desde su concepción, la Universidad incluyó dentro de sus valores fundamentales el pluralismo, la responsabilidad social y el enfoque humanista, fue por esto que tan sólo 4 años después de su fundación daría comienzo la emisora de Radio Universidad, un espacio

dedicado a la difusión de información de valor que enriquece día a día a sus radioescuchas mediante contenidos académicos y culturales del quehacer universitario, así como con una importante barra programática de interés para la sociedad hidrocálida.

En este sentido, celebró que la Autónoma de Aguascalientes sea un foro consolidado para la expresión de ideas, por lo que invitó a la comunidad universitaria a involucrarse cada día más con los medios de comunicación de la Institución. Finalmente, extendió una felicitación para el equipo de la emisora universitaria, exhortándolos a continuar con la excelente calidad del trabajo realizado.

Posteriormente, se unió a la felicitación el doctor José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación, quien llamó a la ciudadanía a sintonizar este 13 de enero el 94.5 FM, ya que Radio Universidad realizará una transmisión especial de 12 horas a partir de las 9:00 horas, misma que se centrará en conocer el lado humano del talentoso equipo de locutores de la estación con programas que versarán en torno a sus talentos, aficiones, gustos y pasiones.

Por último, Marín Aguilar añadió que durante la jornada de programación en directo que culminará a las 21:00 horas se realizarán diversas transmisiones en vivo para generar una alta interacción con el público que sintoniza fielmente esta estación radial.